

2024-09-25

### TECDMX otorga constancia como jefa de gobierno a Clara Brugada

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/2024/9/25/tecdmx-otorga-constancia-como-jefa-de-gobierno-clara-brugada-337377.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro).-Clara Brugada recibió, del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), la constancia que la acredita como jefa de gobierno, que fue aprobada con unanimidad por los magistrados, durante una sesión solemne.

"No hubo ninguna sanción, multa o apercibimiento, de los órganos electorales en nuestra campaña, así que jugamos limpio y respetamos la ley", afirmó la morenista tras recibir la constancia que acredita su triunfo, en un discurso al interior del Tribunal Electoral Local, ubicado en la colonia Del Valle, de la alcaldía Benito Juárez. Noticias RelacionadasBrugada designa a Salvador Guerrero Chiprés como coordinador del C5Tabe, dispuesto a colaborar con Brugada para resolver los problemas en la Miguel HidalgoEn la situación de las mujeres "es muy poco lo que se ha transformado", reconoce Brugada

Frente a su próximo secretario de gobierno, Cesar Cravioto, y de la presidenta de la Mesa Directiva del Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila, la próxima mandataria recordó que el próximo 5 de octubre asumirá el cargo, junto con los alcaldes electos: "Con ello, todos los 287 cargos que eligieron el 2 de junio en esta ciudad, habrán asumido, para esa fecha, sus funciones".

La exalcaldesa de Iztapalapa pidió un aplauso para la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, y consideró: "Esta transición en los poderes públicos es una muestra de la normalidad democrática que vive la ciudad y el país entero, porque en México, la única vía para el acceso al poder es el voto ciudadano".

Añadió: "Desde que la democracia se restauró en esta ciudad y dejamos la tutela de los poderes federales, seis veces el pueblo ha sido convocado a las urnas, y todas ellas han manifestado su respaldo al proyecto progresista democrático de izquierda, en la Ciudad de México".

Durante la sesión solemne, el presidente magistrado, Armando Ambriz, sentenció: "Toda vez que el voto emitido por la ciudadanía en la pasada jornada electoral, favoreció a la licenciada, Clara Marina Brugada Molina, el Pleno de este órgano electoral, hace la formal declaración como titular electa de la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México".

Puntualizó el margen del triunfo de la morenista: "Una vez sumados los 33 cómputos distritales en los que se divide esta ciudad, en la propuesta se establece que la candidata ganadora de la elección obtuvo la cantidad de 2 millones 865 mil 742 votos".

Después de recibir la constancia, Brugada fue arropada con una porra, "¡sí se pudo!, ¡sí se pudo!", que inició el próximo coordinador del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), Salvador Guerrero Chiprés.

Fue respaldada por alcaldes tanto del partido oficialista, como de oposición, como fue el caso de Giovanni Gutiérrez, de Coyoacán; y Carlos Orvañanos, de Cuajimalpa. Además, acudió el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México, Rafael Guerra, y miembros del gabinete con el que comenzará la nueva administración: Pablo Vázquez, en la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC); Raúl Basulto, en la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse); Myriam Urzúa, en la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRyPC); Inti Muñoz, en la nueva Secretaría de Vivienda; y Julia Álvarez Icaza, en la Secretaría de Medio Ambiente

(Sedema).

Al salir del recinto, la jefa de Gobierno electa fue recibida por una conglomeración de participantes que la esperaron sobre la calle Magdalena, para aplaudir la resolución del Tribunal Electoral capitalino.

Ahí, ofreció otro discurso más breve en el que agradeció el apoyo y remató con el eslogan de Morena: "Por el bien de todos, primero los pobres, y a los pobres, lo mejor".